

Ressort: Finanzen

BA: Zahl der dauerhaft von Hartz IV lebenden Kinder gestiegen

Berlin, 13.11.2017, 00:00 Uhr

GDN - Immer mehr Kinder sind dauerhaft auf Hartz IV angewiesen. Wie die "Bild" (Montag) unter Berufung auf Zahlen der Bundesagentur für Arbeit (BA) berichtet, ist die Zahl der unter 15-Jährigen, die seit vier und mehr Jahren von Hartz IV leben, zur Jahresmitte auf 526.127 angestiegen.

Dem Bericht zufolge waren das 14.256 (2,8 Prozent) mehr als noch zur Jahresmitte 2015. Darunter waren 139.101 Kinder unter sieben Jahren und 387.026 zwischen sieben und 15 Jahren. Besonders stark von Langzeitarbeitslosigkeit betroffen sind auch Alleinerziehende. Ihre Zahl stieg von 629.823 Mitte 2015 auf 648.781 im Juni dieses Jahres. Dabei ist die Gesamtzahl der Dauer-Hartz-IV-Bezieher im gleichen Zeitraum um 4,2 Prozent gesunken: Von 2,624 Millionen im Juni 2015 auf 2,519 Ende Juni 2016.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-97554/ba-zahl-der-dauerhaft-von-hartz-iv-lebenden-kinder-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619